

WALDHEIM EN CHIPRE. Nicosia, febrero 13. El Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, sentado a la derecha, concede hoy una rueda de prensa al aire libre en el aeropuerto de Nicosia. Waldheim pasó el dia paseando por la isla. En el fondo se ve un avión de la Cyrus Airways, varado en el geropuerto, desde que los turcos lo tomaron en 1974

Pdte. López Portillo Llega en Visita Oficial a los E. U.

WILLIAMBSURG, Feb. 13 (AP) El Presidente de México, José López Portillo, llegó hoy a esta aldea colonial del Estado de Vir-ginia, donde pasará la noche antes de la apertura el lunes de una serie de conversaciones con el Presi-

dente Jimmy Carter.

El reactor mexicano llegó 10 minutos antes de la hora anticipada al Aeropuerto Inter-nacional de Newport, y el dirigente mexicano saludó con el brazo en alto al abrirse la portezuela.

El espléndido día de anticipada primavera contribuyó al en-tusiasmo en la recepción al primer dirigente mundial, a quien Carter invita a mantener conversaciones

invita a manuscipersonales.

Aprovechando el clima impecable López Portillo recorrió una sección de aldea que ha conservado su aspecto colonial. El Presidente de la Corporación que administra esta joya arquitectónica, Carlisle Humelsine, ofreció en la noche un banquete en honor de los visitantes mexicanos, en lo que una vez fue una espléndida hacienda del Sur.

Un helicóptero militar transportará mañana a López Portillo a los jardines de la Casa Blanca, donde Carter le dará la bienvenida oficial.

dos dirigentes no analizarán los más urgentes pro-blemas entre los dos países, sino sus conversaciones contribuirán a la formulación de una

nueva política Hemisférica.

La primera indicación pública del espíritu de esa gestión se tendrá el martes cuando López Portillo se dirigirá al Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos. Las relaciones r

mexicanonorteamericanas entraron en el mismo cono de sombras que caracterizó la escena regional, luego de asumir el Poder el Presidente Richard M. Nixon.

Los dos dirigentes asegurado poco después habian elección que al asumir el Poder las cosas serían diferentes.

Carter ha movilizado todos los mecanismos a su alcance para demostrar que el encuentro

-Favor pase a la Pág. 90.

Acusan a Libia de Fomentar Subversión Roja en Egipto

EL CAIRO, febrero 13. (UPI). Un alto funcionario egipcio acusó hoy al Gobierno de Libia, encabezado por el Coronel Moammar Khadafy, de alentar a la sub-versión comunista en Egipto y asociarse con el Gobierno de la Unión Soviética, para lanzar una campaña de propaganda bélica contra este país.

La acusación fue precipitada por

declaración, difundida ayer por Radio Libia, por la cual una Organización Autodenominada Organización Autodenominada "Frente de Liberación Egipcio" (FLE), se responsabilizó por los episodios de violencia que se registraron el mes pasado en Egipto en protesta contra aumentos de precios en los pro-

ductos alimenticios.
"Esa declaración y el hecho de que haya sido difundida al través de Radio Libia es una clara admisión de las vinculaciones existentes entre las actividades subversivas lanzadas contra el pueblo egipcio", dijo un fun-cionario egipcio, entrevistado por el Diario Al Ahram. "Más aún el hecho de que los me-

dios informativos de Libia y de la Unión Soviética estén "tarareando

la misma canción", prueba la existencia de un plan libio comunista que tiene conexiones con los grupos que trabajan en la oscuridad contra la seguridad y la estabilidad de Egipto", afirmo El FLE, de cuya existencia no

se había tenido noticias hasta este momento, dijo en su declaración que es responsable "por la plani-ficación y organización del le-vantamiento del 18 al 19 de enero".

Unas 80 personas perdieron la vi-

Unas 80 personas perdieron la vida y otras 600 resultaron heridas durante los incidentes que sacudieron a más de media docena de ciudades de todo Egipto.

El FLE afirmó q' "la violencia revolucionaria" es el único mé todo de acción q' usará contra el régimen del Presidente Anwar Sadat e insta a "las masas del pue blo" comprender y apoyar los diversos aspectos de la violencia revolucionaria q' se llevará a cabo contra el actual régimen, "sus herramientas y sus pilares".

El grupo agregó que los medios

El grupo agregó que los medios de información de Egipto, par-ticularmente "la prensa de engaño y mentiras, son uno de los primeros objetivos de la lucha por la liberación'

Esfuerzos para Evitar una División en la OPEP

fin a la escisión de la estructura de precios, la Comisión Económica de Organización de Palses ortadores de Petróleo Exportadores (OPEP), se reunirá aquí ma-

Sepultan al Presidente de la India

NUEVA DELHI, febrero 13. El Presidente de la India, fakhrudin Ali Ahmed, fue sepul-tado hoy en las inmediaciones durante los últimos 30 años.

descender sus restos en la tumba, el silencio reinó entre los que asistieron al entierro, entre ellos el Presidente Interino B. D. Jatti, la Primera Ministra Indira Gandhi y los representantes de 27 países que vinieron para el sepelio. Entre estos figuraban la señora Lillian Carter, madre del Presi-

-Favor pase a la Pág. 90.

LE HACEN PERMANENTE Poway, California, febrero 13. El lanzador Randy Jones, de los Pdres de San Diego, que garió el Premio Nacional Cy Young, se hace una permanente en una barberia local. El trabajo completo duró dos horas y media.

dijo una fuente informada. La fuente confirmó informes procedentes esta semana de Kuwait, según los cuales la reunión de Viena tratará de resolver las di-vergencias en la Organización acerca de los niveles de precios, que llevaron a la escisión durante

En esa reunión, Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos rehusaron elevar en un diez por ciento el precio de sus crudos tal como hicieron los once mie meros restantes, quienes

-Favor pase a la Pág. 27.

Continúa Represión Contra los Disidentes en Rusia

MOSCU, Feb. 13 (AP) - La Unión Soviética parece continuar su represión contra la comunidad disidente, haciendo caso omiso, conspicuamente, de las exhortaciones del Gobierno de taciones del Gobierno de Washington en favor de una actitud

más transigente.
En un artículo publicado ayer
por el Diario "Pravda", los soviéticos censuraron directamente al Departamento norteamericano de Estado por una de sus declaraciones en respaldo de los disidentes e instaron a occidente a no interferir en las cuestiones internas del país.

Hace pocas semanas, el Embasoviético

Dobrynin presentó una protesta similar ante el Secretario de Esta-do Cyrus Vance, en Washington, En tretanto, desde que Jimmy Carl er tomó posesión de la Presi-dencia, la policía soviética ha detenido a:

-Alexander Ginzburg, escritor

—Alexander Ginzburg, escritor disidente que enviaba fondos a otros grupos disidentes del país; —Yuri Orlov, jete de un grupo disidente que vigila el cum-plimiento, por parte de la Unión Soviética, de los Acuerdos de Helsinki sobre Derechos Humanos:

Mykola Rudenko, dirigente de rama ucraniana de Amnistía -Favor pase a la Pág. 40.

Soares Inicia Hoy Pláticas con Países Miembros del MCE

LISBOA, febrero 13 (AP).— El rimer Ministro Mario Soares via-recibido seguridades del apoyo del Primer Ministro Mario Soares via-Primer Ministro Mario Soares Via-jará mañana a Londres en la primer etapa de una jira por nueve naciones europeas, destinada a lograr apoyo para la incorporación de Portugal al Mercado Común Europeo (MCE).

Soares, que encabeza de un Gobierno socialista minoritario, el primero libremente electo en casi 50 años, subrayó la importancia de un "si" europeo al propuesto ingreso de Portugal.

greso de Portugal.

"Somos una nación europea y necesitamos el aliento moral que nos darla la participación en el MercadoComún. El MCE no puede ser solo un club de naciones ricas", dijo a los periodistas. La primer escala del Primer

Gobierno laborista a su campaña. Luego visitará Dublín, Luego visitara Dublin, Copenhague y Roma, para man-tener conversaciones con los dirigentes políticos de esos países. El segundo viaje, previsto a partir del 9 de marzo, incluirá visi-tas a Bonn, La Haya, Luxemburgo,

las a bonn, Las raya, Luxeniourgo, París y Bruselas. Informaciones provenientes de la capital belga la semana pasada confirmaron que los Ministros de Relaciones Exteriores del Mer-cado Comun convinieron en una respuesta común a la cuestión portuguesa. Los términos de dicha respuesta no fueron revelados,

-Favor pase a la Pág. 27.



FUNERALES DEL PDTE. DE INDIA. Nueva Delhi, febrero 13. La señora Lillian Carter, dre del Presidente de los Estados Unidos, coloca una corona sobre el cadáver del Presidente indio Fakhruddin Alí Ahmed, hoy en Nueva Delhi. La señora Carter encabezó la delegación norteamericana a los funerales